

Cusco Místico Energético Espiritual (7 días de viaje)

Descripción del Tour

Día Uno: Lima a Cusco Recepción y traslado al hotel

Recepción y bienvenida para trasladarlos del aeropuerto del centro del universo, ombligo del mundo y ciudad Puma, Qosqo al Hotel. Más tarde, charla del gran despertar de consciencia espiritual. Se recomienda descansar dos horas antes de realizar cualquier actividad. Así evitaremos los mitos de la altura para disfrutar del peregrinaje espiritual. El resto del día es libre para conectarse con la energía ancestral.

Día Dos: Cusco, Lectura de Coca e Integración Espiritual Actividad de medio día

Muy temprano después de desayunar en el hotel, nos trasladamos al gran templo del amaru, serpiente, vida, sabiduría y transformación para la lectura de las hojas de coca de manos de un sacerdote andino que a través de las hojas nos orientara y ayudara a encaminar nuestro ser en sanación consiente para fortalecer, expandir la nueva semilla del ser con conocimiento ancestral de la naturaleza, madre tierra y cosmos. Luego de profundizar la sabiduría en nuestro ser. Retornamos a la ciudad caminando por el camino espíritu ancestral. Y terminamos dejándolos en su hotel.

Día Tres: Cusco, Templo del Gran Puma, Templo del Rayo Actividad de medio día

Temprano después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en autobús en un viaje de media hora hasta llegar a Q'eqo templo del Puma. Centro del gran despertar de nuestro Puma interior sabio e inteligente en gratitud infinita al Padre sol. Luz divina y crística para alinear nuestros receptores energéticos en sanación divina. Luego, caminamos al gran templo de la fertilidad. Sacsayhuaman centro de la gran divinidad del Rayo, dios del trueno y de la gran divinidad del agua. Gran activador. Sol, tierra, fertilidad. Luego de una conexión en gratitud a la vida. Descendemos caminando y disfrutando del antiguo camino de nuestros ancestros y vistas maravillosas hasta llegar al centro de la ciudad del Cusco.

Día Cuatro: Cusco, Templo del Agua Actividad de Medio Día

Temprano después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en autobús en un viaje de casi una hora hasta llegar a Típon. Templo del agua. Gran centro de memorias ancestrales y de esta vida. Activador de los cinco sentidos desde el nacer, vivir, morir y renacer. Gran centro de sanación físico, energético y espiritual de todas las memorias desde la cabeza, estómago y corazón. Luego de alcanzar un entendimiento, energético y espiritual de nuestro ser. Retornamos a la ciudad de Cusco y luego al hotel.

ANDES DREAM TRAVEL - MYSTICAL SPIRITUAL AGENCY

APV. José Escobedo Cornejo F-4, Cuzco Perú



Movil/WhatsApp: 51 984 760 404 // 51 984 103 732

Email: reservas@andesdreamtravel.com
info@andesdreamtravel.com

www.andesdreamtravel.com

Día cinco: Cusco, Templo de la Madre Tierra y Aguas Calientes Actividad de Todo un Día

Temprano después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en un autobús en un viaje de una hora hasta Moray. Templo de la madre tierra. Centro de profundización energética y e espiritual desde la Matrix, origen espiritual para una sanación desde el perdón, integración, aceptación y liberación de energía pesada a través del conocimiento y la práctica de sabiduría ancestral como la reciprocidad. Luego de una profunda sanación desde y con la madre tierra a través de un despacho ceremonial de manos de un sacerdote andino. Nos trasladamos a Ollantaytambo para tomar un tren a Aguas Calientes donde pasamos la noche en un hotel.

Día seis: Aguas Calientes, Machupicchu Ciudad Cristal y Cusco Actividad de Todo un Día

Muy temprano tomamos un autobús para subir al encuentro con nuestro padre el sol. Un gran momento para recibir los 7 rayos de iniciación espiritual en el gran santuario de cristal Machupicchu. Templo de gran sabiduría y conocimiento de la Serpiente, Puma, Condor. Centro energético del gran Arcoiris y colibrí como canal de conexión con los ancestros. Luego de una profunda conexión energética. Recorreremos por el sendero del gran conocimiento de Wiracocha con conexión a los símbolos sagrados de profunda vibración consiente. Luego de una conexión a la información divina y universal de la gran civilización Inka. Tomamos el autobús a Aguas Caliente y por la tarde retorno a Ollantaytambo en tren desde donde un autobús nos trasladara al hotel en Cusco.

Día siete: Cusco a Lima Despido y traslado del hotel al aeropuerto

A una hora indicada y después de haber disfrutado de la gran energía del centro del mundo, Pachamama, madre naturaleza, dioses y divinidades espirituales. Les trasladamos al aeropuerto de Qosqo para su vuelo a la ciudad de Lima con conexión a su país de origen.